

ABSTRAK

WIRDA SARLINDA, NIM: 109098043 “Upaya Meningkatkan Kreativitas Anak Usia 5-6 Tahun Melalui Kegiatan Membuat di TK AISIYAH Blangkejeren Kabupaten Gayo Lues. Semester ganjil tahun ajaran 2012/2013”. Skripsi, Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, 2013.

Masalah dalam penelitian ini adalah masih kurangnya kreativitas yang dimiliki oleh anak di TK AISIYAH, Kurangnya pengetahuan guru untuk memilih suatu kegiatan yang dapat merangsang dan meningkatkan kreativitas anak, Masih kurangnya dilakukan kegiatan membuat padahal ini bisa memberi warna lain dalam metode pembelajaran. Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan kreativitas anak khususnya melalui kegiatan membuat di TK AISIYAH Blangkejeren Kabupaten Gayo Lues. Semester ganjil tahun ajaran 2012/2013.

Penelitian ini dilakukan di TK AISIYAH Blangkejeren Kabupaten Gayo Lues, penelitian ini termasuk penelitian tindakan kelas, kegiatan membuat sebagai sasaran utama dengan bertujuan untuk mengetahui sejauh mana tingkat kreativitas anak usia dini kelas B dengan tema jenis-jenis pakaian di TK AISIYAH Blangkejeren Kabupaten Gayo Lues. Semester ganjil tahun ajaran 2012/2013. Subjek dalam penelitian ini adalah anak kelas B TK AISIYAH Blangkejeren Kabupaten Gayo Lues. Penentuan subjek ini diperoleh berdasarkan hasil observasi terhadap kelas yang akan diteliti dan sasaran dari kepala sekolah. Pelaksanaan PTK dilakukan selama dua siklus.

Hasil dari penelitian kreativitas belajar anak siklus I pertemuan I diperoleh rata-rata skor sebesar 56,52% (13 orang anak) yang tergolong cukup kreatif dan pada pertemuan II mengalami pengurangan jumlah anak menjadi 39,13% (9 orang anak) yang tergolong cukup kreatif. Pada siklus II dilakukan penelitian dengan tetap menggunakan kegiatan membuat dengan media yang dibuat lebih menarik bagi anak dari media baju dan rok yang kurang menarik menjadi media jaket dan seragam sekolah, sehingga anak akan lebih mampu berekspresi dan berkreasi sesuai apa yang ada di dalam imajinasi anak. Hasil siklus II pertemuan I diperoleh rata-rata skor 21,74% (5 orang anak) yang tergolong sangat kreatif dan pada pertemuan II mengalami peningkatan menjadi 34,78% (8 orang anak) yang tergolong sangat kreatif.

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa dengan kegiatan membuat dapat meningkatkan kreativitas anak kelas B pada tema jenis-jenis pakaian di TK AISIYAH Blangkejeren Kabupaten Gayo Lues. Semester ganjil tahun ajaran 2012/2013.